



Ce qui se passe à l'école...



Le cadeau de la fête des mères

Pour la fête des mères les C.M.2 ont fabriqué des phares pour mettre des rouleaux de « sopalin ». L'idée nous est venue lors de notre sortie à Berck . Avant de le construire nous avons dessiné par symétrie un phare puis nous l'avons reproduit sur une planchette de contre plaqué. Nous avons utilisé une scie

électromagnétique pour le découper. Nous avons pris un socle et percé un trou dedans pour y mettre l'axe qui allait tenir le rouleau de « sopalin » . Enfin nous avons mis en peinture le socle et décoré le phare. Ensuite nous avons cloué la planchette du phare sur le socle .

La classe CM2

